
Anfrage 
 
OR Jürgen Morlock, FDP 
 
vom 16.10.2014 

Gremium 
 
Termin 
 
TOP 

Ortschaftsrat Wolfartsweier 
 
24.02.2015 
 
5 
 
öffentlich 

Versäumter Lärmschutz an der Autobahn A5 und A8 
 

Die Ortsverwaltung möge die Anfrage zur Beantwortung und Stellungnahme in einer der 
nächsten Sitzungen des Ortschaftsrates prüfen und an das Fachamt weiter leiten. 

 

Anfrage: 

Sind durch die von der Landesregierung nicht abgerufenen Gelder, die vom Bund für 
Lärmschutzmaßnahmen bereitgestellt wurden, für Wolfartsweier Verbesserungen beim 
baulichen Lärmschutz in der Vergangenheit verhindert worden. 

 

Begründung: 

In vielen Verlautbarungen hieß es, für eine Fortführung von Lärmschutzmaßnahmen über das 
Killisfelder Gebiet seien keine Mittel vorhanden. Jetzt stellt es sich heraus, dass die rund die 
Hälfte der 30,8 Millionen Euro der für Lärmschutzmaßnahmen bereitgestellten Gelder in den 
vergangenen zwei Jahren nicht abgerufen wurden.   

 

 

Unterzeichnet, OR Jürgen Morlock, FDP 

 


